



Banco

Santander Central Hispano

Nota de Prensa

BANCO SANTANDER CENTRAL HISPANO COTIZA EN LA BOLSA DE COMERCIO DE BUENOS AIRES

Es la primera vez que un banco europeo cotiza en una Bolsa de Latinoamérica

Banco Santander Central Hispano informa que iniciará hoy su cotización en la Bolsa de Comercio de Buenos Aires, Argentina, con el símbolo STD.

Con este lanzamiento, la acción de Banco Santander Central Hispano cotiza por primera vez en una plaza bursátil de Latinoamérica, reforzando así su compromiso con la región, donde opera la primera franquicia de servicios financieros.

En Argentina, el Grupo Santander Central Hispano está presente a través de Banco Río, que se ubica entre los primeros bancos del país por rentabilidad, calidad de cartera y patrimonio neto y por el Grupo Orígenes, cuya AFJP es la mayor en cantidad de afiliados y la número uno en rentabilidad histórica.

La Bolsa de Comercio de Buenos Aires fue fundada en 1854, y actualmente cuenta con 124 empresas cotizantes. Es actualmente la tercera por volumen transado y la cuarta por capitalización bursátil entre las plazas de Latinoamérica.

El Banco Santander Central Hispano cuenta con 800.000 accionistas repartidos en todo el mundo. Su acción, además de cotizar en las Bolsas españolas, y a partir de hoy en la Bolsa de Comercio de Buenos Aires, cotiza en las bolsas de Frankfurt, Italia, Lisboa, Londres, París, Suiza, Tokio y en Nueva York en la forma de ADR's. En 1999 fue incluida en el índice europeo Euro Stoxx 50, que recoge los cincuenta valores de mayor capitalización bursátil en la zona del euro, y actualmente está entre los tres mayores bancos por capitalización en dicha zona.

Banco Santander Central Hispano es el primer grupo financiero de España, con activos a fines de 1999 de US\$260.000 millones y fondos gestionados dentro y fuera de balance de US\$339.700 millones. En Latinoamérica está presente en 12 países y tiene unos activos totales de US\$68.000, lo que le convierte en el primer grupo financiero de la región con una cuota de mercado promedio del 8%.

Madrid, 6 de abril de 2000